

18 años

“Ya casi cumples los dieciocho mijo” dice la mamá de roberto y le contesta con “ya se ma” mientras poniendo los ojos en blanco “ que quieres para tu cumple mijo” Roberto no le contesta. La verdad es que Roberto tiene miedo de cumplir los 18 años el no esta listo de tener tantas responsabilidades y hacerce un adulto. Ahorita el tiene la vida facil, no trabaja, asiste la escuela, y tiene todo en su vida. Pero todo cambia un dia.Este día Roberto entró a la escuela por las puertas grandes y ruidosas y las ventanas grandes y sucias. Ve a un amigo lo va y lo saluda antes de que suene la campana, “ding, ding” suena la campana de advertencia se despide y se va a su clase. Durante clase su teléfono estaba apagado, no le agarraba servicio entonces para salvar batería apaga el teléfono. Esta clase es muy larga, ve a su alrededor y ve a todos dormidos. Su atención le va a una mosca que va volando por el salón mientras la maestra habla y habla sobre quien sabe que. A su izquierda ve su amigo jugando un juego en su celular, Roberto alcanza por su teléfono pero se desapareció en su mochila cavando por él lo encontró hasta el fondo. Lo prende y espera hasta que se cargue todo brincando su pierna mientras carga todo y le pide a su amigo “ oye prendes tu hotspot para mi?” “claro dame un segundo” le contestó su amigo. Cuando ve los mensajes de su tío y primo. Empaca sus útiles en su mochila y le apunta a la maestra a la puerta y se va del salón con una cara pálida y las manos sudadas limpiandoselas en el pantalón. No supo qué pensar ni hacer después de ver los mensajes. Lo más rea sonable es ir a su casa. Ve otro mensaje “no vayas a tu casa mijo, vente a la mía aqui te espero” dijo su tía. Corre a su carro lo prende y arranca con velocidad y preocupación a la casa de su tía.

Cuando llega ve los carros de sus otros tíos y tías, entrando a la casa ve a mucha de su familia sentada en muchos lugares. Y se pregunta “¿qué hacen aquí a las 11 de la mañana y el trabajo?.” Se sienta y le explica que su mamá y papá desaparecieron.

Me quede chillando no supe porque o como entender lo que me acaban de decir. Cómo que desapareció tía. Mis padres trabajan de noche, la ultima ves que los vi fue ayer antes de que se fueron al trabajo. Le dije y me contestó levantando una bolsa con llaves dinero y documentos. ¿Mis papas planearon esto? es lo único que estaba pensando en este momento, ¿porque? Como? ¿Que hice? ¿Fue mi culpa? ¿Van a regresar?. Que hago?

Mi tía me calmó diciendo cosas como “no es tu culpa mijo” “ todo estará bien”. Un niño de 17 años casi 18 ya era un adulto y se les fueron sus padres. ¿Como le hare?

Llegamos a mi casa mi tía y yo se sentía vacía, sin vibras, tratando de aguantarme las lagrimas y limpiandome las que ya me salieron. ¿Me siento y me despido de mi tía ahora que? Entro al cuarto de mi mamá y papá solamente para encontrar una nota de ellos. “Te amamos mucho mijo” La nota voló por allá mis puños listo para pegar a algo pero sigo buscando. Encuentro una caja fuerte. Nunca fui permitido abrir o ver lo que está dentro de esa caja fuerte. Con la bolsa con llaves junto a mi la vuelvo a ver encima de la cama. Agarré el cierre y la cerré. Saliendo del cuarto me dio weba apagar las luces. Cerré la puerta y me fui. Abrí el refrigerador y vi comida

más de lo normal y mis padres planearon esto. La comida, nota, llaves, dinero, caro.

Pero ¿porque?

Roberto se queda en su sala pensando toda la tarde. Cuando se hizo muy noche se va a su cama. En la mañana se levanta y prende su carro y de regreso volteo al cuarto de sus padres y ve la luz apagada, el nunca las apago. Pero esta muy cansado no durmio anoche se acuesta en su cama de nuevo sin ganas de ir a la escuela. Se durmió, ya se le hico muy tarde y cuando se levanto vio unos mensajes de su amigo que si estaba bien. Le contesto con "si ya voy". Corriendo para su carro no ve el carro de su mamá y se le queda viendo al estacionamiento vacio. Su manejada a la escuela fue muy deficil no podia concentrarse en manejar todo el camino se estaba hablando a si mismo. " ¿van a regresar?" "¿cuando los volveré a ver?" "¿porque se fueron?". No importa ya llegue a la escuela. Cuando entro a su clase todos lo voliteron a ver y se puso la gorra y se sento junto a su amigo.

Estaba pensando sobre maneras de como mis padres se fueron o a donde se fueron? Nunca mencionaron algo de irse o un lugar en donde querian ir pero si habia escuchado una vez que ellos volarían porque a ninguno de ellos le gusta manejar. Me salgo corriendo de la clase, ya se a donde ir! Al aeropuerto voy,ellos tienen que estar alli no podrian de haber irse tan pronto. Apenas a sido un dia, pero eso es suficiente. Me estaciono y pienso si es la mejor opcion ir, que son las chancas de que esten alli todavia? Y que si ya se fueron? No me importa tengo que tratar por lo menos. Llegando al aeropuerto hay muchos carros para reconocer el de mi mamá pero lo encuentro alli estacionado. Corro para dentro para ver los vuelos y los registros y alli veo a mi mamá y papa abordando un avion con una sonrisa en sus caras. Ellos tan feliz de dejarme?

Trate de gritarles pero aguantando las lagrimas no pude. Me acerco más a la ventana para verlos pero ya no estaban a mi vista.

En este momento Roberto ya no los queria ver o pensar sobre ellos, ellos estaban felices sin el. Roberto cumplia los 18 muy pronto y se pregunto. ¿Este fue mi regalo de cumpleanos? ¿Las lagrimas? ¿La casa? El dolor? ¿Que voy hacer con todo esto? No estoy listo. Dice Roberto.